
10 Pièces

820 m²

Réf. 5252

9 950 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Cette remarquable maison de maître, alliant qualité rare et élégance, se

situe à quelques pas du charmant village de Valbonne, réputé pour ses

restaurants,  sa  vie  animée  tout  au  long  de  l'année  et  son  célèbre

marché  provençal.En  excellent  état,  la  villa  principale  offre  cinq

magnifiques  suites  spacieuses,  baignées  de  lumière  et  conçues  pour

un  confort  optimal  ainsi  que  de  grands  espaces  familiaux  très

chaleureux.Son  pool  house,  très  convivial,  est  idéal  pour  recevoir  et

s'ouvre  sur  une  grande  piscine,  entourée  d'un  jardin  parfaitement

entretenu qui offre calme et sérénité sans oublier un ...

As unique as it is stunning, this ‘maison de maitre' is located within walking distance

of the pretty village of Valbonne with its renowned restaurants and market days. The

property is in excellent condition and retains a sense of the classical whilst having all

the modern facilities required in this day and age. Despite its proximity to the village,

it  remains  very  private  and  comes  with  a  staff  cottage  at  the  entrance  with  3

additional bedrooms.Le Manoir sits within a substantial plot of land with views to the

west. The land itself could be subdivided and there are additional building ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE
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